

はるな愛さん ティオッサ出雲を激励!

6月12日、人気タレントのはるな愛さんが出雲市に訪れました。「出雲には以前から大きな魅力を抱いていた」というはるなさんは、長岡市長を表敬訪問した後、浜山公園陸上競技場で試合を控えたティオッサ出雲F.C.の選手たちを激励しま



▲選手を激励するはるなさん



▲長岡市長を表敬訪問

した。はるなさんとの思わぬ対面で選手たちは大喜び。「はるな効果」のおかげもあり、チームは一丸となってパワーを発揮し、大河F.C.(広島県)を相手に7-0で快勝しました。

◆ティオッサ出雲は、今季の中国女子サッカーリーグ第7節終了時点で、依然全勝で単独首位を走っています。
がんばれ、ティオッサ!

美しい汽水湖を未来へ 中海・宍道湖一斉清掃



6月12日、島根・鳥取両県の中海・宍道湖沿岸で一斉清掃が行われました。

早朝から、宍道湖西岸の清掃に2,003人と多くの方の参加があり、集めたごみの量は、3トンありました。両県全体では、8,134人が参加し、18トンものごみが集められました。

ふるさとの貴重な財産である「中海・宍道湖」の自然環境を守り、後世に引き継いでいくため、今後とも、皆様のご理解、ご協力をお願いします。

◀湖遊館周辺での清掃活動の様子

出雲文化伝承館で高円宮妃久子殿下「鳥の写真展」が開催されました

高円宮妃殿下は、国際環境NGOである野鳥保護団体「バードライフ・インターナショナル」の名譽総裁を務められるなど、自然環境保全に力を入れていらっしゃいます。今回の写真展では、出雲市内の写真のほか、北海道や沖縄で最近撮影された作品が展示されました。

写真展初日の6月25日には、「寄り鳥 見鳥 -レンズを通して-」と題し記念講演も行われ、鳥の写真のスライドを用いて、撮影の際のエピソードも交えながらご講演いただきました。



八雲風穴開き

7月2日、佐田町朝原にある八雲風穴で、シーズンの到来を告げる「風穴開き」が行われました。真夏でも10度以下の冷風が吹き出す不思議なスポットで、初めて訪れた方は想像以上の寒さに驚いた様子でした。

売店では風穴で貯蔵・熟成したお酒や、ヤギのミルクから作られた珍しいアイスクリーム等、地元の特産品を販売しています。また、敷地内には遊具も設置してあるため、子ども連れでも楽しむことができます。開園期間は9月4日までです。



	人口	前月比
人口	175,036人	(+ 6)
男性	84,788人	(+ 16)
女性	90,248人	(- 10)
世帯数	63,548世帯	(+ 74)

[平成28年6月30日現在]

8月の市税・保険料の納期限

市県民税(第2期)、国民健康保険料・後期高齢者医療保険料(第2期)、介護保険料(第3期)の納期限は

8月31日(水)です。 期限までに忘れずに納めましょう。

